



Concluye Estado rehabilitación la carretera Nuevo Casas Grandes - Casas Grandes

- Beneficia a más de 77 mil personas, entre habitantes y turistas

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), concluyó la rehabilitación integral de la carretera que conecta a Nuevo Casas Grandes con Casas Grandes.

La obra tuvo una inversión superior a los 12.5 millones de pesos, en beneficio de más de 77 mil automovilistas, entre habitantes de la región y turistas.

Los trabajos se realizaron en 3.7 kilómetros de la rúa, que incluyeron labores de fresado, aplicación de carpeta de concreto asfáltico y señalamiento horizontal.

De esta manera se garantiza un tránsito seguro, cómodo y eficiente para los usuarios.